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Sehr geehrter Herr Balß, 

 

wir bitten Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Gemeindevertretersitzung 
zu setzen und vorab in den Ausschüssen zu beraten: 

 

Der Vorstand wird beauftragt, umfassend mögliche Standorte für Schnellladesäulen zu 
ermitteln und detailliert in Wort und Karte zu dokumentieren sowie einen Plan für eine 
Umsetzung zu erstellen. Es sollen alle 11 Ortsteile Berücksichtigung finden. Die Standorte 
liegen nicht notwendigerweise auf gemeindeeigenem Grund. Die Priorität soll auf guter 
Erreichbarkeit und Attraktivität der Anlagen für die Nutzer gesetzt werden. Eine mögliche 
Umsetzung kann zu einem späteren Zeitpunkt geprüft und angestrebt werden. 
Unverbindliche Vorabstimmung mit Energieversorgern und Anlagebetreibern ist erwünscht. 

 

Begründung:  

Der Wechsel zu elektrischen Antrieben ist in vollem Gange. Ziel des Antrages soll es sein, im 
ersten Schritt mögliche Standorte zu ermitteln und einen Plan für die zukünftige Umsetzung 
vorzulegen. Modautal ist ein attraktiver Ort der Naherholung sowie Tor zum Erholungsgebiet 
vorderer Odenwald. Um Gästen eine Möglichkeit des schnellen Ladens ihres Fahrzeuges beim 
Aufenthalt sowie der Durchreise zu ermöglichen, wird für diesen Antrag bewusst auf die 
Errichtung von Schnellladesäulen fokussiert. Auf diese Weise werden die Ladezeiten 
kurzgehalten und möglichst vielen Fahrzeugen die Nutzung der Ladesäulen ermöglicht. Die 
Fraktion Bündnis90/Die Grünen ist überzeugt, dass jeder Ortsteil mindestens einen geeigneten 
Standort aufweisen können wird und Modautal somit für die Zukunft attraktiv erscheinen lässt. 
Zudem wird die Errichtung von öffentlichen Ladesäulen mit bis zu 80% allein vom Bund 
bezuschusst. Die Entega investiert aktuell intensiv in Sachen Netze. So fährt bereits ein E-Bus 
die Endhaltestelle in Brandau an. Wartezeit könnte zukünftig mit Laden ergänzt werden. 
Private Haushalte rüsten Wallboxen nach. Der Zeitpunkt für die Umgestaltung der 
Netzinfrastruktur für zukünftige Entwicklungen erscheint mehr als gegeben. Kommunale 
Mitgestaltung ist angezeigt. 

 

Für die Fraktion 

 


